

Kleiner Blödsinn zur Weltherrschaft

oder der Animexxplan (Kapitel 5 endlich on)

Von Maniak

Kapitel 2: weiteres zur Animexxreligion

Hallo, ich bin es wieder.

Ich bin froh, dass es einige unter euch gibt, die auf mich aufmerksam geworden sind und mich in meinem Kampf gegen Animexx unterstützen wollen. Verzeiht dass ich solange Zeit nichts von mir hören lies, aber Animexx überwacht mich. Schon drei Tage nachdem ich das erste Kapitel veröffentlicht hatte, erhielt ich mysteriöse Drohanrufe. Knapp eine Woche später stellte ich fest, dass ich in meinen Läden, die mich mit Mangas versorgen von seltsamen Männern beobachtet werde.

Ich habe einen Freund und Informanten von mir gefragt, was er davon hält und er hat mir geraten, meine Nachforschungen zu meiner eigenen Sicherheit einzustellen. Aber ich werde nicht aufhören. Hört ihr Animexx? Ihr könnt machen was ihr wollt, mich bringt ihr nicht zum Schweigen.

Ich habe, trotz der Gefahr in der ich mich jetzt schon befinde weitergeforscht und aus den Archiven des Animexx weitere Informationen und Unterlagen gefunden, die sich mit der Animexxbibel und der Gestaltung der Animexxreligion auseinandersetzen. So soll die offizielle Gründung der Animexxreligion mit der Machtergreifung des Animexx in Deutschland beginnen. In Wahrheit existiert die Animexxreligion längst, allerdings zählen zu ihren Mitgliedern nur wenige auserwählte Mitglieder des Animexx. Darunter der Mangarat, der auch an ihrer Gründung vor 2 Jahren beteiligt war.

Aber zurück zur offiziellen Gründung. Wie gesagt wird sie mit der Machtergreifung des Animexx in Deutschland stattfinden. Zuerst wird sie als Sekte ins Licht der Öffentlichkeit treten, die ihre Mitglieder übers Internet und Flugschriften auf Animeconvents wirbt. Ein Jahr nach ihrer Gründung wird sie von der Animexxregierung, die sich außenhin betreffend ihrer Entwicklung neutral zu verhalten scheint, als staatliche Religion anerkannt und somit auch von der Steuerzahlung befreit.

Ziel ist es schließlich bis zur Weltherrschaft des Animexx die Animexxreligion zu einer Weltreligion auszubauen. Allerdings werden die anderen Weltreligionen nicht durch sie ersetzt. Wie ich schon einmal gesagt hatte, basiert die Animexxreligion auf einer Verknüpfung der christlichen und budhistischen Lehren mit den Prinzipien und Weltanschauungen des Animexx. Gemäss einer von Bhuddas Lehren, werden alle

anderen Religionen von den Animexxlern, wie die Mitglieder der Animexxreligion genannt werden, akzeptiert. Deswegen wird in der Animexxbibel auch nicht zum Dschihad, sprich zum Glaubenskrieg aufgerufen.

Stattdessen werden die Animexxler aufgerufen, so vielen Menschen wie möglich die Animexxreligion und die Herrlichkeit von Mangas und Animes nahe zu bringen. Wenn diese jedoch kein Interesse daran zeigen, müssen dass die Animexxler akzeptieren.

Der Hauptsitz der Animexxreligion soll ein in der Schweiz gegründeter Kleinstaat werden, genannt Neo-Vatikanime. Das Oberhaupt der Animexxreligion wird ein sogenannter Dalai-Manga, indem die Animexxler die Wiedergeburt von dem Mangaka sehen, der Astroboy erfunden hat. Weltweit wird es in jedem Land einen Animexpriesterrat geben, der die kirchlichen Animexxaktivitäten in seinem Land überwacht und einschreitet, wenn ein Priester/Prediger die Animexxreligion für falsche Zwecke benutzt. Die Animexxreligion soll nämlich nicht von solchen Dingen wie Politik abhängen, sondern Entscheidungen unabhängig von der Animexxweltregierungen treffen können. Jeder Priesterrat wiederum erhält seine direkten Befehle aus Neo-Vatikanime. Die Animexxreligion versucht ihren Glauben den Leuten nicht durch strikte Verbote und Regeln aufzuzwingen. Allerdings gibt es neben Geboten, die Taten wie Verbrechen verschiedener Art verurteilen (Mord, Vergewaltigung usw.) auch solche, an denen sich die Animexxler strikt halten müssen. Es handelt sich dabei um folgende Gebote:

1. Du sollst keine anderen Comics neben Mangas haben

2. Du sollst keine Dojinshi zeichnen, wenn du sie eh abbrichst.

3. Lese keine anderen Comics außer Mangas! Denn die anderen Comics sind oft von niederer Qualität, kosten einen Arsch voll Geld für wenig Seiten, bieten wenig Abwechslung (immer nur Helden in Strumpfhosen und Cape), sind unlogisch....

an dieser Stelle muß ich erwähnen, dass dieses Gebot noch über fünf Din A4 Seiten geht. Da Animexx mich aber jetzt schon versucht ausfindig zu machen und mein derzeitiges Versteck nicht das beste ist, kürz ich ab um auf die anderen Gebote zu sprechen zu kommen.

4. Du sollst den Namen des Animexx nicht missbrauchen: denn Animexx wird den nicht ungestraft lassen, der seinen Namen missbraucht.

(und der Ausschluß aus dem Verein ist nur die Mindeststrafe)

5. Du sollst Vater und Mutter ehren, schließlich geben sie dir auch das nötige Taschengeld damit du dir deine Mangas kaufen kannst.

6. Du sollst nicht töten, es sei den du kannst dein Opfer hinterher mit Dragonballs, Tensaiga oder anderen magischen Gegenständen wiederbeleben. Auch das Verbannen ins Reich der Schatten ist untersagt.

7. Du sollst deine Mangaserien niemals abbrechen. Wie sieht das denn auch sonst im Bücherregal aus, so eine abgebrochene Serie. Apropos abgebrochene Serien, Planet Manga müssen wir dafür auch abschaffen.

8. Du sollst nicht kaufen billige Taiwankopien und andere Fälschungen, noch selber welche herstellen.

9. Du sollst nicht begehren deines nächsten Mangasammlung. Doch du kannst sie abkaufen^^

10. Es ist die heilige Aufgabe eines jeden Animexxlers, mindestens einmal in seinem Leben nach Tokio zu pilgern, um sich an der Herrlichkeit des Heimatlandes unserer Heiligen zu ergötzen.

Betreffend der Heiligen und bei wem es sich dabei handelt, werde ich später weiter ausholen.

11. Der Genuss von Alkohol ist verboten. (Ausnahme ist Sake)

12. In der Zeit von März bis Juni soll jeder Animexxler fasten, indem er in dieser Zeit keine neuen Mangas oder andere Animeprodukte kauft oder liest, sondern sein Geld spart. Um so mehr wird er dann seine Mangas schätzen und sich an ihnen erfreuen, wenn er sie wieder liest.

Aus dem zweiten Buch der Animexxbibel, das den Titel Animexus trägt, habe ich folgenden Spruch, der sich auf die Schöpfung des Animexx bezieht:

Animexx,
das ist ein Name,
eine Internetadresse aus alten Zeiten.
Seine tiefe Vernetzung schützt den friedlichen Chat, der Mangafans.

Nun möchte ich auf die sogenannten Heiligen der Animexxreligion zu sprechen kommen. Dabei handelt es sich um Mangakas, die nach Ansicht der Animexxler aufgrund ihres Lebenswerkes und ihres Beitrags für die Welt der Mangas und Animes, heilig erklärt werden. So gehören schon.... Oh mein Gott. Ich seh grade von meinem Videobildschirm aus, dass Animexxagenten mein Versteck entdeckt haben. Ich muss aufhören und versuchen ihnen zu entkommen. Wer auch immer das liest, wenn ihr nichts mehr von mir hört, ihr kennt die Wahrheit. Ihr müsst Animexx aufhalten. Bettet das ich ihnen entkommen kann.

Durch Geheimgang flüchte